

## Gemeinsamer Antrag UA Verkehrsinfrastruktur, Verkehrsplanung, Mobilität

Zur BA-Sitzung am 15.7.2020

Am 18.6.20 fand an der Aubing-Ost-Straße/Hellensteinstraße nochmals eine Begehung mit BA-Mitgliedern, sowie Anwohnern statt. Dabei wurden die bereits gestellten Bürgeranträge besprochen, sowie neue Anregungen aufgenommen.

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Anregungen des UA´s zu prüfen bzw. umzusetzen:

1. Einrichtung einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 20 km/h kurz vor bis kurz nach der Kurve, sowie dem Hinweisschild scharfe Kurve rechts.

Begründung: stadteinwärts kommt es an der Kurve Aubing-Ost-Straße/ Hellensteinstraße wegen erhöhter Geschwindigkeit immer wieder zu schwierigen Situationen und starkem Abbremsen.

2. Einrichtung eines Spiegels an der Kurve Aubing-Ost-Straße/ Hellensteinstraße bzw. auch an der anschließenden Kurve.

Begründung: Wegen der schlechten Einsehbarkeit in die Kurve könnte ein Spiegel den kritischen Begegnungsverkehr in der Kurve rechtzeitig anzeigen.

3. Freimachung des Straßenschildes Sponeckstraße. Dieses Schild steht in Richtung eines Privatgartens unter einem Baum und ist kaum lesbar.

4. Begrünung im Bereich des Gehwegs in Höhe der Hornberger Straße. Dazu liegt ein Bürgerantrag vor, den wir Ihnen weiterleiten. Der Gehweg wäre für eine Bepflanzung nach unserem Anschein breit genug. Wir bitten um Prüfung.